

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	SDN Babakansirna	Muatan	Bahasa
Kelas / Semester	III (Tiga) / 1 (satu)	Pembelajaran Ke-	1
Tema / Subtema	I / 1	Alokasi Waktu	1 pertemuan

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- a. Melalui pembelajaran jarak jauh menggunakan aplikasi whatsapp dan bantuan modul pembelajaran, peserta didik dapat menyebutkan ciri-ciri makhluk hidup yaitu membutuhkan makanan dengan tepat.
- b. Melalui pembelajaran jarak jauh menggunakan aplikasi whatsapp dan bantuan modul pembelajaran, peserta didik dapat membedakan pola bunyi panjang dan pendek dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

C. PENILAIAN	Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alat dan Bahan
Pendahuluan	Sikap	Salam, doa, memberikan motivasi,	Whatsapp dan
	Pengetahuan	Tugas 1 pada lembar modul dan tematik pembelajaran dan aspek tematik yang akan dipelajari pada halaman 26	Penilaian praktik menyajikan lagu "Anak Ayam" dengan menggunakan
Kegiatan Inti	DARING (JARONAH)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengunduh bahan bacaan yang telah diberikan mengenai ciri-ciri makhluk hidup yaitu membutuhkan makanan 	Whatsapp, vicon
	LURING (JALORAH)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik memperhatikan infografis yang ada • Mengerjakan Tugas ciri-ciri makhluk hidup dan pola bunyi 	Modul / Buku Tematik
	KOMBINASI (JARNASI)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik menyimak tayangan di TVRI • Peserta didik mengerjakan tugas mengenai ciri-ciri makhluk hidup dan pola bunyi panjang pendek pada lagu "Anak Ayam" • Peserta didik dan guru berdiskusi melalui chat 	TVRI, Modul, Whatt's app
	HOME VISIT (JARUNJUNG)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik secara berkelompok/individu dikunjungi guru • Peserta didik mengerjakan modul didampingi guru dan orang tua 	Bandung Barat, Guru Kelas Yana Supriatna, NIP.
	Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengerjakan tes akhir dan mengisi penilaian diri • Guru menyimpulkan, mengapresiasi dan memberikan tindak lanjut 	Modul / Buku Tematik, S.Pd.I Quizziz dan kahoot!